

PELITA

Kodim 0614/Kota Cirebon Gelar Apel Kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana Tingkat Kota Cirebon

Agus Subekti - CIREBON.PELITA.WEB.ID

Oct 26, 2022 - 10:21



KOTA CIREBON - Kodim 0614/Kota Cirebon menggelar Apel Kesiapsiagaan Penanggulangan Bencana Tingkat Kota Cirebon bertempat di Lapangan Apel

Makodim 0614/Kota Cirebon jalan Pemuda no.45 Kota Cirebon, Rabu (26 Oktober 2022).

Apel kesiapsiagaan penanggulangan bencana yang digelar di Kodim 0614/Kota Cirebon di pimpin oleh Kasdim 0614/Kota Cirebon Mayor Inf M. Saipuloh

Melihat perkembangan situasi nasional saat ini, banyak terjadi bencana alam yang menjadi pusat perhatian publik akibat perubahan cuaca, seperti tanah longsor, banjir dan lain-lain yang mengakibatkan korban jiwa, rusaknya beberapa fasilitas umum serta beberapa penduduk yang harus mengungsi.

Berdasarkan prakiraan cuaca wilayah Kota Cirebon khususnya sudah memasuki musim hujan, sehingga perlu di waspadai adanya hujan lebat dan angin kencang serta bencana lainnya, terutama banjir, maka unsur-unsur terkait yang ada di wilayah Kota Cirebon harus bersinergi dalam upaya penanggulangan bencana.

Oleh sebab itu menurut Dandim 0614/Kota Cirebon (Letkol Inf Robil Syaifulah) dalam sambutannya yang di bacakan oleh Kasdim 0614/Kota Cirebon (Mayor Inf M. Saipuloh) mengatakan, "Bencana alam tidak bisa ditolak, tapi yang penting adalah bagaimana upaya kita untuk meminimalisir dampak yang akan terjadi akibat bencana alam yang sering kita sebut mitigasi bencana."

Seluruh stakeholder yang mempunyai kapasitas maupun peran melakukan penanggulangan bencana, agar terus meningkatkan kualitas penanggulangan bencana meliputi, mengintegrasikan penanggulangan bencana di semua lini dari tingkat kelurahan hingga ke tingkat pemerintah kota. Lalu meningkatkan kapasitas SDM melalui pelatihan gabungan untuk meningkatkan kualitas data informasi melalui teknologi informatika dan komunikasi serta pelaporan bencana melalui optimalisasi manfaat posko dan peralatan. "harap Dandim melalui Kasdim 0614/Kota Cirebon."

Apel kesiapsiagaan yang di gelar di Makodim 0614/Kota Cirebon tersebut diikuti oleh unsur TNI POLRI, Instansi Pemerintahan dan organisasi kemasyarakatan sewilayah Kota Cirebon. (Bekti)